

18-11-65
12/3/2

Sevilla, 18 de Noviembre de 1.965

A la Comisión Metalúrgica Madrileña (Madrid)

Estimados compañeros: Recibimos vuestra carta, fecha 3 del corriente, y siguió el mismo proceso que la muestra allá leída en la reunión semanal de los jueves, provocó el entusiasmo de todos y con unanimidad se acordó contestaros. En las próximas ahorraremos ésta explicación, ya que con toda seguridad, lo que deseamos es tener de vosotros cuanto más noticias mejor y si éstas son sabrosas, miel sobre hojuelas.-

Algunos de ésta comisión, son vocales sociales y por lo tanto asistieron al último pleno de la sección Social del Metal. Es curioso observar la transformación operada en éstas reuniones, que de ser una cosa abúlica y sin garra, está adquiriendo un buen mordiente. Ni que decir tiene -copiamos vuestra frase- creemos que la existencia de la comisión no es ajena a ésta transformación

Se publicó en ABC local, una reseña del Pleno, que aunque esquilmada y deteriorada os la enviamos.

El Pleno condenó energicamente la carestía de la vida la falta de escuelas y otros. En la parte resolutive, se creó una comisión de ocho miembros -en la que también estamos representados- que está redactando el anteproyecto de convenio Provincial a discutir a primeros de año.

En fin amigos, las reuniones semanales, se encaminan especialmente a prestar ayuda moral a nuestros representantes, para que éstos se sientan plenamente respaldados por sus compañeros. Ala par procuramos por todos los medios lícitos a nuestro alcance informar ampliamente a todos los metalúrgicos, de la marcha de éste convenio a discutir tan fundamentalmente para veinte mil y pico de familias sevillanas. Paralelamente, esta tarea de difusión, creemos prestará una gran ayuda, para que, tanto nosotros los trabajadores, como ellos -los empresarios- tomemos plena conciencia de lo vital que es, conseguir un salario decente, ya que desgraciadamente, quedan por aquí algunos elementos extremadamente antisociales.

A pesar de no desfallecer en la lucha, los compañeros de Hispano Aviación, siguen en la calle. En éstos días hemos organizado una amplia recogida de firmas, por triplicado, que acompañarán cada una a un escrito dirigido a los ministros de Trabajo, Información y Turismo y Secretario General del Movimiento, relacionado con los despedidos de Hispano Aviación. Os adjuntamos copia de dicho escrito.

Os felicitamos por la autoridad que vuestra Comisión va consiguiendo -ayer Emilio Romero-, hoy será otro y mañana muchos más.

Recibid en nuestro nombre, un cordial saludo de todos los trabajadores de Sevilla, que a no dudar os desean muchos muchos éxitos.